

Iglesia en Cantabria y Mena

LA DIÓCESIS CELEBRA LA JORNADA DEL EMIGRANTE, ESTE FIN DE SEMANA, CON ACTOS EN SANTANDER Y TORRELAVEGA

.- Mañana sábado 18, se ha convocado un encuentro de oración en la capilla del centro María Inmaculada de Santander y una obra teatral

.- El domingo, el responsable de Cáritas en Tánger, intervendrá en los locales del Proyecto "Lacampa" de Torrelavega

Santander y Torrelavega acogerán este sábado 18 y el domingo 19, respectivamente, varios actos con motivo de la Jornada del Emigrante y del Refugiado que la Iglesia celebra este domingo.

Así, mañana sábado, se celebrará un encuentro de oración en la capilla del Centro de María Inmaculada, en Canalejas 28, que a su término dará paso a una actuación de teatro interactivo titulada, "Un extraño", a cargo de la compañía "Teatrozero", del actor Ibrahim Mbengue.

Por su parte, el Proyecto Social Intercultural "Lacampa" de Cáritas, en Ceferino Calderón 3 de Torrelavega, contará este domingo, a las 18 horas, con la intervención de Juan José Peris, responsable del programa de Caritas Tánger, "Promoción de los derechos humanos de los migrantes subsaharianos en Marruecos".

Este año, la Jornada Mundial del Emigrante y del Refugiado tiene como lema, "Ha100do un mundo mejor".

Juan José Peris presentará la situación del fenómeno migratorio en Tánger, que es "la puerta de entrada a Europa" y la zona de tránsito de personas en procesos migratorios, explicaron miembros de la organización del acto.

El equipo diocesano de Cáritas Tánger acompaña a las personas en sus procesos migratorios, así como a la sociedad cambiante en la que conviven, entre las que no faltan "situaciones desgarradoras y terribles vulneraciones de derechos humanos".

Asimismo, el acto de "Lacampa" contará con una actividad paralela ideada para niños a base de talleres de cuero para que al acto "pueda venir toda la familia", explicaron los organizadores.

La Jornada Mundial de las Migraciones cumple este año su primer centenario, ya que fue instituida, en 1914, por el entonces Papa Benedicto XV.

En este contexto, el obispo de Santander, monseñor Vicente Jiménez, ha destacado que la Iglesia ha “estado siempre durante estos cien años” con los emigrantes y al servicio de ellos.

En esta línea añadió que en la Diócesis de Santander “queremos seguir compartiendo” sus gozos y esperanzas; sus tristezas y angustias y acoger sus dones y ofrecerles “el amor y el dinamismo liberador” que nacen de Jesucristo y de su Evangelio, matizó.

Además, Mons. Jiménez ha resaltado que “todo emigrante” es una persona humana que, en cuanto tal, “posee derechos fundamentales inalienables” que han de ser “respetados por todos y en cualquier situación”.

Igualmente, el obispo ha recordado el ejemplo del Papa Francisco que, una de sus primeras salidas del Vaticano, fue para visitar la isla de Lampedusa, ese lugar que es el “icono” “más expresivo” de la tragedia de “tantos emigrantes” que pierden su vida en el mar y en los caminos. Las costas del sur de España -añadió Mons. Jiménez- “saben también de sus tragedias”.

Más Información:

.- **Estefanía Chaves (Programa Inmigración Cáritas de Santander): 647 644 589**

GABINETE DE PRENSA

Santander, 17 enero 2014

www.diocesisdesantander.com

Prensa Obispado de Santander Tel. 942-36-73-90; 686-76-00-19

prensa@diocesisdesantander.com